

令和4年2月8日

新型コロナウイルス感染症患者の発生について(第一報)

特別養護老人ホーム清水苑
(清水苑ショートステイ)

日頃より、当法人および介護サービス事業の運営に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

当ショートステイと同一建物内で事業をしています、「清水苑デイサービスセンター」において、利用者および職員が新型コロナウイルス感染症(陽性)となり、現在休業をしております。

当ショートステイをご利用中の利用者で、同デイサービスと当ショートステイを併用されている方が体調不良により、検査したところ、新型コロナウイルス感染症【陽性】が確認されました。現在は、施設内で隔離対応をし、施設内での療養となっております。

現時点では、他の利用者、職員に症状のある方はおりません。また、ショートステイにおいて、「濃厚接触者」の定義に当たる方はおられないと想定しております。

このことから、2月9日からのショートステイご利用については、利用受け入れを【中止】いたします。

■ 清水苑ショートステイの営業について ■

2月9日(水)からの利用受け入れを中止いたします。

※受入再開は2月18日(金)を予定しておりますが、
今後の状況により再開延期をする場合がありますのでご了承ください。

現在、東近江保健所からの指示を受け、対応を進めています。

関係のみなさまにはご心配とご迷惑をおかけすることになり、深くお詫び申し上げます。
引き続き、収束に向かまして職員一丸となって取り組んで参りますので、何卒ご理解を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。